
Abschnittssitzung des Abschnittes III

Am 13. November 1995 fand im GH Treitlerwirt in Kniezenberg die Abschnittssitzung des Abschnittes III statt. ABI Raudner konnte 27 Kameraden, darunter OBR Draxler, Bezirkskassier Langmann und BFA Dr. Klug, begrüßen.

Im Bericht von ABI Raudner wurde darauf hingewiesen, daß die Einsatzberichte unbedingt an das Landeskommando zu schicken sind und auch Neuanschaffungen und Abgänge von Geräten an Florian Voitsberg zu melden sind, damit immer ein aktueller Stand der Ausrüstung für Einsätze vorliegt. Weiters bedankte sich der ABI für die gelungene Abschnittsübung in Krottendorf.

Anschließend wurden die Termine für die Veranstaltungen 1995/96 besprochen:

1995: 25. November, Arbeitstagung und Erste-Hilfe-Kurs; 22. Dezember, Feuerwehrtauchen in Piberstein.

1996: 28. Jänner, Bezirksschirennen am Alten Almhaus; 6. Jänner, Ball Söding; 20. Jänner, Ball Steinberg; 27. Jänner, Ball Hallersdorf; 3. Februar, Ball Ligist; 24. März, Fetzenmarkt Söding; 3. April, Wintersporttage; 5. Mai, Floriani in Mooskirchen; 26. Mai, Pfingstfest Steinberg; 2. Juni, Frühschoppen Köppling; 22.-23. Juni, Bezirksleistungsbewerb; 28.-29. Juni, Landesfeuerwehrtag in Müzzzuschlag; 5. und 7. Juli, Sommerfest Gaisfeld; 10.-11. August, Jahrmarkt Ligist; 17. August, 2. Bezirksfeuerwehrtag; 17.-18. August, 110-Jahr-Feier Mooskirchen; 25. August, Dorffest Krottendorf; 30.-31. August, Fest Hallersdorf; 1. September, Fetzenmarkt Köppling; 9. November, Ball Krottendorf; 16. November, Ball Köppling.

Allgemeines

BFA Klug bittet um Beistellung von Sanitätern bei größeren Übungen schon ab der Alarmierung. Die Absolventen der Kurse für Vollkörperschutz- und Langzeitatenschutzgeräteträger sind OBI Großschädl (Mooskirchen) zu melden.

Bei der anschließenden Diskussion wurden Themen über die neuen Einsatzanzüge, den Einsatz des FuB-Zuges, die Bezirksfeuerwehrtage usw. besprochen.

OBR Draxler dankte allen für die gute und rege Diskussion und bedankte sich bei allen Kameraden für die gute Zusammenarbeit im letzten Jahr.

Zum Schluß bedankte sich auch ABI Raudner für die Unterstützung im vergangenen Jahr und bat auch um weitere gute Zusammenarbeit im nächsten Jahr und beendete die Sitzung mit einem „Gut Heil!“.

G. J.
